



Maison Gallieni

BP 182 Faravohitra
Antananarivo 101 - MADAGASCAR
Tél : (261) 20 22 313 45
maisongallieni@orange.mg
www.maisongallieni.com



MAISON GALLIENI

Maison d'hôtes de charme





Construite en 1879 sur une des collines qui surplombe Tananarive, la **Maison Gallieni** entièrement rénovée vous offre un cadre authentique et confortable en plein centre de la capitale Malgache.

Vous y trouverez tout le confort moderne dans un style résolument contemporain composé de matières nobles et reposantes.

- 4 chambres climatisées, équipées d'un écran plat, d'un téléphone, d'un coffre et d'un accès Internet WIFI
- Les petits déjeuners sont « maison » et servis dans la salle à manger ou sur la varangue
- Détente au bord de la piscine chauffée
- Massages relaxants à la demande
- Respect de l'environnement pour l'eau et l'électricité

Bienvenue à la Maison.

Built in 1879 on one of the hills that overlook Antananarivo the **Maison Gallieni** has been completely restored and offers an authentic and comfortable setting in the heart of the Malagasy capital.

You will enjoy most modern comfort in a contemporary setting made from local traditional materials, soothing for body and mind as well.

- 4 bedrooms with air conditioning, flat screen TV, telephone, safe and WIFI
- Home-made breakfast served in the dining-room or veranda
- Heated swimming-pool for a relaxing break
- Relaxing massage if required
- Environmently friendly (recycled water and ecological electricity)

Welcome à la Maison.

